



おおばし

岩野田小学校 学校便り

令和5年6月3日 NO.3

「おおばし」の由来：岩野田小学校の昔の名称が大橋小学校（明治14年）



最後までやりきった運動会！

5月25日（土）、よい天気の中、全校スローガン「最後までやりきろう 344人で 声・気・力」のもと皆で「運動会」を行うことができました。運動会準備の一か月間、5・6年生は、開閉会式の練習や決勝・採点の段取りなど、全校の皆のために、準備を確実に進めてくれました。また、低中学年からは、「家でも走る練習したよ。」「前より早くなったよ。明日は、1位を取りたいな。」等の話を聞くことができ、全校児童が運動会に向けて一生懸命取り組む姿をたくさん見ることができました。

運動会当日も、少しでも早くと大きく腕や足を動かす姿、仲間と動きや心を合わせて走る姿、抜かされたり転んだりしてもゴールまで力を抜かず走り切る姿など、最後までやりぬく姿がたくさん見られました。

また、自然と「がんばれ〜。」や応援の歌を歌って応援する姿もあり、温かい気持ちになった運動会でした。

準備や片付けを手伝ってくださった保護者ボランティアの方々、暑い中、参観・応援をしてくださった保護者の方々のおかげで、無事運動会を終えることができました。ありがとうございました。



広がれ 興味・関心！

今、2年生は生活科の授業「やさいをそだてよう」で、トマト・ピーマン・なす・きゅうりなどの夏野菜を育てています。今年度は、地域の方に講師になっていただき、苗の植え方や世話の仕方を教わっています。

先日は、「これがきゅうりの赤ちゃんだよ。」と教えていただき、自分たちが今まで知っているきゅうりと違う姿に驚いたり、ちょうど葉に付いていた虫を見つけ、名前を覚えてもらったりと、野菜の世話を通して、いろいろな発見や学びを得ています。今後、野菜の世話を通して、成長を楽しんだり、世話の大変さを学んだり、さらに、食への関心が広まったり、地域の畑に関心が向いたり…など、どんどん興味・関心が広がっていくことを願っています。

これから、他学年でも地域の方の支援を受けながら、自分の住む町のことをより深く学んでいく活動が始まります。子供たちが抱いた興味・関心をさらに広げ追求できるよう、アドバイスし環境を整えていくことが、私たち大人の役割だと考えます。

ご家庭でも、引き続き、子供たちへのアドバイスや支援をよろしく願いいたします。



【お知らせ・お願い】

【お礼 運動会テント設置、撤収ボランティアについて】

運動会のテント設営、撤収に対し、**総数75名の保護者の皆様のご協力**をいただくことができました。また、その際にテントや重りを器具庫まで運びいただくところまで快くやっていただき、本当にありがとうございました。今後もお願いいたします。

【お礼とお願い 南駐車場の利用について】

先日お願いをした、朝の登校時間の南駐車場の利用について、さっそく西道路側への通行を実施いただき、ありがとうございます。

西側より南駐車場へ入られるお車は、**駐車場より出られる車がないか確認されてから**入ってくださるよう、お願いします。車も児童も、安全に通行できることを願っております。

【お知らせ スマート連絡帳のバージョンアップについて】

令和6年6月4日（火）18:00～20:00にスマート連絡帳のバージョンアップの作業が行われます。この時間帯は、スマート連絡帳が利用できません。

また、バージョンアップ後、一度ログアウトしていただく必要があるようです。

【お知らせ（予告）個人懇談の日程調整について】

7月11日・12日・16日・18日の4日間で行う、個人懇談のお知らせを、7日（金）にお知らせします。お仕事含め、ご都合をつけていただくこととなりますが、どうぞ、ご協力の程、よろしく願いいたします。

【お知らせ 放課後児童クラブ【どんぐり】をご利用の保護者様へ】

先日ありました、天候の急変に伴う早帰りの際、これまでは警報が出ていない場合はどんぐりは通常通り実施されましたが、今後は学校の早帰りが決定次第、どんぐりも休会となり、早めのお迎えをお願いすることになると連絡がありました。

くわしくは、どんぐりにご確認いただきますよう、お願いします。

【お願い 持ち物、衣服への記名をお願いします！】

この頃、暑さが増す中で、脱いだ衣服などの落し物が多く届きます。どこにも記名がなく、困っています。今週から水泳の授業も始まり、靴下等の衣服の落とし物、忘れ物が増えそうです。

今一度、お子さんと持ち物への記名、持ち物の管理について、話題にいただき、**物を大切に使うことを考えるよい機会**としてください。